

Cultura | Granada

sobre todo el del valle del río Darro por ser un ecosistema muy frágil

Lunes, 18/07/11 17:51

EFE



Foto: Álex Cámara

La directora general del Patronato de la Alhambra y Generalife, María del Mar Villafranca, ha abogado hoy por promover la tutela del paisaje de la Alhambra y defender la “conservación integrada y activa” del monumento y su entorno, sobre todo el del valle del río Darro por ser un ecosistema muy frágil.

Villafranca ha hecho estas declaraciones con motivo de su conferencia “La Alhambra: Paisaje cultural”, con la que se ha inaugurado en el Palacio de Carlos V el curso “Arquitectura, paisaje y medio ambiente”, organizado por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada (UGR).

Arquitectos, historiadores del arte, biólogos y ecólogos debatirán desde hoy y hasta el próximo viernes sobre la Alhambra y sus proyectos de futuro, sobre la intervención en el paisaje de la Costa Tropical y sobre la relación entre paisaje, ciudad y medio ambiente en Granada.

Según ha informado el Patronato en un comunicado, durante la jornada el arquitecto Pedro Salmerón ha centrado su intervención en el Plan Director de la Alhambra, del que es redactor junto a María del Mar Villafranca y que constituye la hoja de ruta que marcará el futuro del monumento hasta el año 2015.

Por su parte, el arquitecto y profesor de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada, Juan Domingo Santos, ha detallado “El paisaje intervenido: El Atrio de la Alhambra a través del proyecto Puerta Nueva”, ganador del Concurso Internacional de Ideas para diseñar el futuro Pabellón de Acceso del Conjunto Monumental, idea original suya y del portugués Álvaro Siza.